

Entstehung und Erweiterung

Dezember 2007: Das erste Treffen zwischen Verantwortlichen der St.-Vincenz-Jugendhilfe als Träger, der Stadt Hamm und den Architekten findet statt. Die Planung der Förderschule für emotionale und soziale Entwicklung in Allen, in unmittelbarer Nachbarschaft zum Strüverhof nimmt Fahrt auf.

April 2009: Baustart der Schule

September 2010: Einzug in das Schulgebäude

Mai 2014: Spatenstich für die neue Sporthalle direkt neben der Schule.

August 2015: Einweihung der Sporthalle.

Mai 2018: Spatenstich für die neue Mensa

Mai 2019: Richtfest für die neue Mensa

Dezember 2019: Geplante Einweihung der Mensa.